Je t'attends, je ne suis pas loin, juste de l'autre côté du chemin. Tu vois, tout est bien.

A toutes celles et ceux qui ont été touchés par le décès de

Madame Carole BOUNOUS-NORTH

qui ont à cette occasion d'une manière ou d'une autre manifesté le

et qui ont à cette occasion d'une manière ou d'une autre manifesté leur amour, ses filles Victoria et Olivia, sa maman Madeleine, son frère Franck, sa

amour, ses filles Victoria et Olivia, sa maman Madeleine, son frère Franck, sa belle-mère et sa belle-sœur Anna, Isabelle et sa compagne Catherine ainsi

que Maria et sa famille tout comme les familles parentes, alliées et amies, tiennent à vous témoigner leur plus sincères remerciements.

Aimons-nous